



# Note aux parents

Casablanca le, jeudi 10 septembre 2020

Mesdames et Messieurs, chers parents,

Le ministère de l'éducation nationale a décidé, à la veille de la rentrée scolaire 2020/2021 de fermer toutes les écoles de Casablanca, suite à l'explosion des cas Covid 19 le dimanche 6 septembre 2020.

Alors que tout le monde s'apprêtait à

recevoir les élèves, on nous annonce une telle nouvelle. Notre école avait tout organisé pour que la rentrée scolaire en présentiel soit un vrai succès mais en vain vue la crise sanitaire mondiale.

Les parents qui ont choisi l'enseignement présentiel pour leurs enfants sont surpris et pris de court autant que le staff de notre établissement. Malheureusement, nous sommes obligés, parents, élèves et écoles de nous adapter à ces situations imprévisibles, inédites et exceptionnelles qui ne cessent de nous surprendre au fil des jours. Nous devons tous nous armer de patience et faire preuve de solidarité face à cette pandémie mondiale.

Pour ce faire, le corps enseignant des Écoles Riad est prêt plus que jamais à assurer, comme le préconise le gouvernement, l'enseignement distanciel

pendant cette période difficile en attendant des jours meilleurs et la reprise des écoles.

La première expérience de l'enseignement à distance de l'an dernier a révolutionné l'enseignement académique. Elle a permis à notre staff d'acquérir plus d'expérience et d'améliorer ses techniques et ses démarches pour optimiser la réussite du distanciel.

Forte de cette première expérience, notre équipe pédagogique s'engage à vous garantir un enseignement distanciel de qualité. Les Écoles Riad mettront tous les moyens matériels: connexion de haut débit au sein de l'établissement, plate-forme Moodle performante, application Microsoft teams illimitée pour tous les niveaux du C1 au C6. Les enseignants donneront des cours à distance à partir de leur classe: Hélas, il ne manquera que nos élèves.

Notre plate-forme est actuellement domiciliée aux États-Unis afin de garantir un très grand flux de données et de profils connectés.

Nos techniciens sont en train d'actualiser les paramètres aussi bien de la **plate-forme Moodle** que de l'application **Microsoft Teams**(quelques parents n'ont toujours pas apporté les attestations de sortie, etc...). Nous mettrons à votre disposition les loggins et les mots de passe de votre enfant incessamment.

En attendant la mise à jour des paramètres, nous allons entamer l'enseignement à distance via l'application **Google Meet** à partir du vendredi 11 septembre 2020. Chaque parent d'élève recevra par SMS les invitations aux viséoconférences qui seront programmées par les enseignants. Les emplois du temps

de cette période vous seront aussi communiqués.

Selon la note ministérielle, une partie du début de l'année scolaire sera consacrée à l'évaluation diagnostique et au renforcement des acquis antérieurs afin de mieux accompagner nos élèves et de consolider leurs apprentissages.

Soyez rassurés, chers parents, que nous mettrons à la disposition de nos élèves tous les moyens nécessaires pour garantir un excellent accompagnement distanciel pendant cette période de quatorzaine imposée par le gouvernement tout en ayant l'espoir de réouvrir notre établissement.

Chères familles, veuillez agréer l'assurance de notre considération distinguée.

Direction générale







